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平成２５年９月 定例教育委員会 
 

 

日 時  平成２５年９月２０日（金） 

１０時００分～ 

 

場 所  市役所１１階 研修室 

 

出席者 

 （教育委員） 

  浅井委員長 久田委員 深町委員 合田委員 永元教育長 

（事務局） 

  百津教育次長兼学校教育課長 久家教育次長 山田総合教育センター長兼教育センター所

長 大藤総務課長 鎌田社会教育課長 吉富スポーツ振興課長 前田学校保健課長 友永

総合教育センター課長 渡辺図書館長 犬塚青少年教育センター所長 濱野公民館政策課

長 阿比留総務課補佐 松尾総務課主査 

 

内 容 

(1)委員長報告 

(2)教育長報告 

(3)議題 

 ①平成２４年度決算の件について 

②佐世保市小学校及び中学校条例の一部改正について 

 

(4)協議事項 

①地方教育行政の見直しに関する意見（案）について 

  

(5)報告事項 

①佐世保市学校給食センターの運用開始について 

②平成２５年度佐世保市小学校体育大会について 

③平成２５年度佐世保市中学校体育大会（駅伝競技）について 

④世界遺産推薦候補の決定について 

⑤平成２５年度第４３回佐世保市民体育祭 

⑥除籍処分「雑誌」の提供について 

 

(6)その他 

 ① 次回日程調整 
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◆ 委員長報告 

○  ９月 １日 せちばるロードレース大会 

○  ９月 ５日 ９月定例市議会開会 

○  ９月１１日 臨時・前期教育委員会 

○  ９月１２日 一般質問 

○  ９月１９日 文教厚生委員会 

○  ９月２０日 定例教育委員会 

 

◆ 教育長報告 

○  ８月２２日 九州地区教育委員研修大会 

○  ８月２６日 国体リハ大会（自転車）開会式・表彰式 

○  ８月２７日 長崎県都市教育長協議会第２回小委員会 

○  ８月２８日 教育会懇談会 

○  ９月 １日 せちばるロードレース大会 

○  ９月 ２日 辞令交付式 

○  ９月 ４日 三川内中学校Ｂ訪問 

○  ９月 ５日 ９月定例市議会開会 

○  ９月１０日 福井洞窟整備検討委員会 

○  ９月１２～１３日 一般質問 

○  ９月１７～１８日 一般質問 

○  ９月１９日 文教厚生委員会 

○  ９月２０日 定例教育委員会 

 

◆ 委員長報告・教育長報告に関する質疑・意見等 

特になし 

 

～ 以下、事務局から内容の説明を行ったが、その部分は記載していない。～ 

 

◆ 議題 

 

【委員長】 それでは議題に入る。事務局の説明を請う。 

 

【事務局】 議題①「平成２４年度決算の件について」の説明 

 ・平成２４年度決算の総括説明 

 

【委員長】 本件は、事前に資料も送付されている。各委員の質疑を請う。 
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【委 員】 学校図書管理システムについては、市立図書館や地区公民館図書室と異なっ

ており、この差異をどう処理していくのか将来像を明確に示す必要がある。 

 

【事務局】 今後の課題として検討していく。 

 

【委 員】 特別支援教育補助指導員派遣事業では、支援員の増員要望はないか。 

 

【事務局】 ある。一人で２校掛け持ちしたりしているため。 

 

【委 員】 スポーツ推進委員経費が半減した理由は何か。 

 

【事務局】 前年度は、委員への制服を支給したことによる増。 

 

【委員長】 他に意見はないか。なければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次の議題の説明を請う。 

 

【事務局】 議題②「佐世保市小学校及び中学校条例の一部改正について」の説明 

・佐世保市立黒島小学校と黒島中学校の併設に伴い、小学校住所を中学校住所と同地に

改めるもの 

 

【委 員】 黒島の併設スケジュールはどのようなものか。 

 

【事務局】 まず、今回の改正で、小学校が中学校に移転し、実施設計等の作業期間は中

学校で学習し、中学校の建て替え時に小学校へ再度移転する。更に、中学校の新校舎が竣

工した後は、中学校へ移転するスケジュールとなる。 

 

【委員長】 他に意見はないか。なければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次に協議事項の説明を請う。 

 

【事務局】 協議事項①「地方教育行政の見直しに関する意見（案）について」の説明 

・全国特例市市長会から国に対する３点の意見案について、佐世保市の意見を求められ

たもの。 
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【委 員】 特例市は全国に何市あるのか。 

 

【事務局】 ４０市ある。 

 

【委 員】 地方教育行政の最終的な責任者については首長をとなっているが、これまで

教育委員会が執行機関として政治から一定独立した存在であった。これを本市としても

意見として同意するということか。 

 

【事務局】 特例市の意見案として提案してあるので、違う意見であれば今回の照会で回

答をするということになる。 

 

【委 員】 教職員の人事権を求める市が１０市あるが、本市はどうか。 

 

【事務局】 求めていない。 

 

【委員長】 政治的中立性の確保については、この案に明示されていないようであるので

そこの意見を事務局に入れるようお願いするということで、この件は了承してよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次に報告事項の説明を請う。 

 

◆報告事項 

①佐世保市学校給食センターの運用開始について 

 

【委 員】 食べ残しが多い。好き嫌いだけではなく、太ることを懸念して食べない子もい

ると聞く。うまく指導するなどして改善してほしい。 

 

【事務局】 承知した。 

 

【委 員】 配送の遅れを修正することは可能か。 

 

【事務局】 業者も含め、まだ完全に慣れていないことが最大の原因。３週目に入った現在

では、遅れても５分以内という状況になってきている。 

 

②平成２５年度佐世保市小学校体育大会について 
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～質疑なし～ 

 

③平成２５年度佐世保市中学校体育大会（駅伝競技）について 

 

～質疑なし～ 

 

④世界遺産推薦候補の決定について 

 

～質疑なし～ 

 

⑤平成２５年度第４３回佐世保市民体育祭 

 

～質疑なし～ 

 

⑥除籍処分「雑誌」の提供について 

 

～質疑なし～ 

 

◆その他 

 

その後、次回開催日程を決定し、終了となった。 

 

                      ―― 了 ―― 


